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2024(令和 6)年 4 月 20 日(土)13:00～14:15 

於：佐保地域ふれあい会館 新館 2F 

 

出席者  委員 15(内 代理 3)+事務局 2名 計 17 名(総数 20) 

     奈良市教育委員会 4 名 

 

議事次第 

1 岡崎会長挨拶 

2 新役員紹介 

3 前回協議会議事録確認 

4 奈良市教育委員会 報告 

5 通学路の見守り活動 

6 その他 

 

議事内容 

 

1 会長挨拶 

 

2 新役員 

 前任者の異動等により、本協議会役員 2名が交替した旨、報告。 

 

3 前回協議会議事録確認 

 事務局より前回議事録(2/17 第 3 回)の内容を紹介・確認。 

 

4 奈良市教育委員会 報告 
[新校舎］ 

🔹現在、本年 9 月頃までの予定で埋蔵文化財発掘調査を行っている(校庭東側)。 

🔹既存校舎内部改修工事(4/15 入札公告)を 7 月末まで行い、夏休みに職員室等を移転す

る予定。 
[通学路] 

🔹佐保小学校、鼓阪小学校の両校長と調整中であるが、主に両校の通学路が接続する部分

に、新しく通学路を設定する案を検討している。今年度と来年度に「通学路交通安全

プログラム」に基づき合同点検を行い、危険箇所の点検と対策を実施する予定であり、

その中で通学路案の見直しを行う。 

 

5 鼓阪地域の協議会について 

🔹鼓阪地域においても協議会が立ち上げられ、学校再編へ向けての協議が始まっている

現状を説明。(岡崎会長) 
🔹2 月・3 月に協議会が開催され、学校校区・スクールバス・通学路の安全・地域活性化

などが話し合われた。次回は 4 月後半に予定されている。(市教委) 
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6 通学路の見守り 

🔹これ迄の協議会でも議論されてきた「通学路の見守り」について、以下の様に取り扱い

たい。(事務局) 
 ・自治協議会役員会に諮り、これまで見守り活動に協力頂いている団体の協議の場を

設け、現状(協力して頂いている人数・場所等)を整理し、問題点や課題を踏まえ今後

の取組を協議する。 
 ・協議の結果は本協議会に反映させ、見守り活動の推進を図る。鼓阪地域協議会とも

協力し、行政への要望も含め協力体制を作る。 
 

7 質疑・意見交換 

 前項迄の報告・説明を受けて、質疑・意見交換が行われた。 

 

[通学路見守り他] 

🔹一条通り北側は朝の時間帯一方通行とされているが違反者も多く、接続する道路は抜

け道として使われる道路もある。警察の取り締まり強化や標識の設置等、考慮いただき

たい。通学路について細かい話をする機会も出来るか。 
 ⇒必要に応じ分科会の様な場を設けることもでき、詳しい話をする機会は今後の議論

推移によって対応していきたい。(事務局) 
 ⇒通学路交通安全プログラムに基づく合同点検において、警察とも協議していくこと

になる。（市教委） 

🔹通学路の見守りについては、現状が分からない点も多く、自治協議会で話し合いの場を

設けることは良いと思う。通学路のハード面の整備は容易ではなく、ソフト面で地域と

の協力が必要である。見守り活動の有償ボランテイア化等、行政の協力も重要である。 
🔹通学路の安全の重要性は認識しており、見守り活動の有償化や警察への協力要請等各

方面への働きかけが必要である。 
🔹見守りスタッフの減少等の現状には頭を痛めており、周辺の自治会の協力も求めたい。 

🔹下校の時間帯は学年により分かれているが。 

 ⇒スクールバスは高学年・低学年の下校時間帯毎に学校から各拠点までの運行を考え

ている。バンビーホームへの対応についても検討している。(市教委) 
🔹スクールバスは有料の地区もあると聞いているが。 
 ⇒路線バスが走っていないエリアや直通の交通機関がないエリアで、学校統廃合に伴

って遠距離通学が発生する場合は、スクールバスを無償で運行している。(市教委) 

🔹スクールバスの停車位置はどこを予定しているのか。学校周辺も朝方は車の出入りも

多く、交通安全に配慮してスクールバスの運行を検討してほしい。 

 ⇒停車位置は学校敷地内を予定している。(市教委) 
 

[その他] 

🔹佐保よりも鼓阪地域の方が、多くの問題意識があると思う。 

🔹鼓阪地域との合同協議会については、教育委員会を通して調整して頂く。(事務局) 
 
8 今後の予定 

次回協議会は、6月後半開催へ向け準備を進める。 


